
 

                                                    
 

 

 

Sassari, 23 Aprile 2017 
Al Comandante Provinciale 

Ing. Mario Falbo 

 

 
Oggetto : Situazione Mezzi Soccorso. 
 
 
 

Egregio Comandante, come la SV ben sa queste Segreterie sono state le 

uniche che negli ultimi tempi si sono adoperate per consentire che una 
APS nuova venisse assegnata al Comando di Sassari, ci riferiamo alla APS 

dislocata a Porto Torres, ed hanno continuato nella strada intrapresa 

sensibilizzando il Direttore Regionale sulla ormai “Titanica” impresa di 
dotare il Nostro Comando di mezzi idonei allo svolgimento del servizio 

nel miglior modo possibile. 

Con la presente, come già comunicato per le brevi, Chiediamo che venga 
finalmente dato corso alla Dismissione come mezzi di Soccorso delle 3 

APS più vecchie in servizio: la VF 15798, la VF 16550, la VF 16680. 
Chiediamo che questi 3 mezzi vengano dichiarati INIDONEI al Soccorso 

Tecnico Urgente, e che la SV emani una Disposizione di Servizio non 

Bypassabile da nessuno, dove si proibisce l’utilizzo delle stesse. 
Detti mezzi, se pur passano le revisioni previste hanno ormai 

rispettivamente 30, 28 e 27 anni di strada e qualsiasi EURO speso su 

questi mezzi viene ritenuto dalle scriventi un EURO buttato. 
Vorremo anche sapere anche se la Direzione Regionale e la Direzione 

Centrale per le RLS hanno comunicato alla SV di nuove assegnazioni di 

mezzi che di fondi per una Manutenzione Straordinaria dei Mezzi di 
Soccorso, in quanto quelli attualmente in carico al Comando ormai 



necessitano di una mole di lavori che crediamo difficilmente il Comando 

sia in grado di svolgere autonomamente. 

Chiediamo inoltre, compatibilmente con le risorse disponibili,sia 
strumentali che finanziarie, che TUTTE le APS abbiano un caricamento 

standard, onde evitare, vista la frequente ridislocazione di mezzi sul 

territorio, ad un continuo spostamento di attrezzature da una macchina 
all’altra. 

Infine, ma non meno importante, leggiamo su un noto quotidiano locale, di 
polemiche riguardo il soccorso aeroportuale … polemiche che instillano 

un senso di insicurezza nei fruitori degli aeroporti di Alghero-Fertilia e 

Olbia-Costa Smeralda. 
Ebbene le chiediamo ufficialmente se le notizie riportate sono veritiere o 

se la copertura ICAO viene garantita nei due aeroporti, qualora come NOI 

crediamo il servizio venga garantito in linea alle norme nazionali e 
internazionali, riteniamo che la SV, debba diramare un comunicato Stampa 

di smentita e di rassicurazione per la popolazione, nel caso invece le 

notizie riportate dalla stampa siano veritiere,  Le chiediamo: ma 
l’Amministrazione in questi ultimi 8 anni cosa ha FATTO????? O meglio: 

CHI non HA FATTO COSA????? 

 
Certi di una sua positiva risposta si porgono distinti saluti 

 

UILPAVVF                                                FPCGIL 

                                   D.Corveddu                                     R.Maninchedda 

 

 


